

Más de 2.600 atenciones dentales y oftalmológicas en Temuco gracias a las Clínicas Móviles en tu Barrio

AVANCES. *Compromiso del alcalde Roberto Neira y de los funcionarios y su dedicación para acercar la salud primaria a cada rincón de la comuna.*

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Las clínicas móviles de salud en Temuco han mejorado la calidad de vida de la comunidad al ofrecer atención dental y oftalmológica, reduciendo barreras de acceso y evitando la necesidad de traslados a centros urbanos o largas listas de espera.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, declaró que “en particular, las mujeres han sido las más beneficiadas con estas atenciones, ya que muchas veces no tienen el tiempo ni los recursos para acceder a servicios de salud dental y oftalmológica. Nuestro municipio se compromete a seguir trabajando para acercar la salud a la gente, a través de nuestra red de salud ciudadana, que incluye AlóRed, Cesfam, telemedicina, espacio joven, nuestro Centro de Neurodesarrollo y la clínica ciudadana”.

“Esto no es solo atención clínica dental y oftalmológica, sino que también representa un aporte importante en salud mental”, declaró José Miguel Mellado, director de Salud Municipal. “Podemos contra-



MUNICIPALIDAD DE TEMUCO

LAS CLÍNICAS MÓVILES EN LOS BARRIOS DE TEMUCO FACILITAN UNA SALUD MÁS ACCESIBLE E INCLUSIVA, BRINDANDO ATENCIÓN DE CALIDAD SIN NECESIDAD DE DESPLAZAMIENTOS COMPLEJOS, Y PROMOVRIENDO EL BIENESTAR Y LA EQUIDAD EN EL ACCESO A SERVICIOS ESENCIALES.

799

consultas oftalmológicas ha totalizado la comuna de Temuco bajo esta modalidad.

tar mil psicólogos, pero el dar solución de salud efectiva y en sus barrios, sin duda que es mucho más efectivo”, concluyó.

Las clínicas móviles han de-

mostrado ser una herramienta efectiva para llegar a comunidades remotas y proporcionar servicios de salud esenciales. En nuestra comuna, hemos visto los resultados positivos de este enfoque y nos comprometemos a seguir trabajando para mejorar la salud y el bienestar de nuestros ciudadanos.

PROCEDIMIENTOS REALIZADOS

La clínica dental, enfocada en

la atención de personas mayores de 20 años, ha promovido la salud bucal de más de 1.700 personas, a través de actividades de prevención y tratamiento. Entre los procedimientos realizados, se incluyen limpiezas dentales, restauraciones, sellantes y extracciones, contribuyendo así a prevenir enfermedades bucales y mejorar la calidad de vida de los pacientes. Gracias a estas intervenciones, se ha logrado una disminución en la

incidencia de patologías dentales avanzadas, fomentando hábitos de higiene oral en la población atendida.

Por su parte, la clínica oftalmológica ha brindado 799 consultas totales, con atenciones en vicio de refracción y evaluación integral para entrega de lentes, beneficiando a personas que requieren corrección visual y que muchas veces postergan esta atención por razones económicas o de acceso.